



Remise d'un chèque suite à un dîner de bienfaisance organisé par SOS Villages d'Enfants Monde à l'Ecole d'Hôtellerie et de Tourisme du Luxembourg. © SOSVEM

Communiqué de presse

Luxembourg, le 5 juin 2025

Dîner de bienfaisance à l'Ecole d'Hôtellerie et de Tourisme du Luxembourg 20.904€ pour des projets SOS au Bénin

C'est à Diekirch, à l'Ecole d'Hôtellerie et de Tourisme du Luxembourg, que la coquette somme de 20.904€ a été symboliquement remise à la directrice de SOS Villages d'Enfants Monde, Sophie Glesener, en présence du directeur de l'école, Michel Lanners, de membres du personnel et des élèves qui ont concocté et servi le dîner de bienfaisance à l'origine de cette remise de chèque.

Ce dîner, aux couleurs de l'Afrique, a été organisé le 27 mars dernier par les membres du Conseil d'Administration de SOS Villages d'Enfants Monde et piloté par un Comité d'Organisation en partenariat avec l'école hôtelière de Diekirch. Il bénéficiera aux projets SOS qui se développent au Bénin et qui ont été présentés aux invité(e)s à travers un film documentaire.

A l'occasion de la remise de chèque, Sophie Glesener a chaleureusement remercié la direction, les collaborateurs et les élèves pour leur accueil, leur professionnalisme et leur belle générosité pour ce dîner élaboré de main de maître par les Chefs en herbe. Elle a tenu à remercier aussi les sponsors de la soirée.

Les fonds récoltés (réservations de places, dons, billets de tombola) vont aux projets SOS qui appuient enfants, jeunes et familles vulnérables du Bénin. Depuis 1987, l'association SOS locale y œuvre au service des enfants privés de prise en charge parentale ou qui risquent de l'être.

Depuis 2022 et jusqu'en 2026, SOS Villages d'Enfants Monde y appuie en particulier deux programmes de développement (inscrits dans son accord de coopération avec son ministère de tutelle) centrés sur les droits des enfants et des jeunes à Abomey-Calavi et à Parakou. L'an dernier, ils ont accompagné 299 familles, 1.346 enfants dont 644 filles et 237 jeunes sur le chemin de l'emploi ainsi que de nombreuses structures communautaires engagées pour la protection de l'enfant parmi lesquelles 18 Comités de protection de l'enfant et 18 Clubs d'Enfants.